



AMLO: Ministra debe aclarar si dará los 15 mmdp



“

LA SEÑORA (Norma Piña) ni siquiera se pronuncia, ya no vuelve a hablar, mejor que nos diga que cambió de parecer o la presionaron o por qué no va a cumplir

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

”

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

POR SEGUNDO día consecutivo, el Presidente Andrés Manuel López Obrador enfiló sus ataques en contra de la ministra Norma Piña Hernández, por incumplir su compromiso de dar los 15 mil millones de pesos de fideicomisos extinguidos al Poder Judicial a los damnificados de Guerrero, lo cual es “lamentable”.

Por lo anterior, el mandatario reiteró su llamado para que aparezca de manera pública y explique si los van a entregar o no a los afectados por el huracán Otis en Acapulco y Coyuca de Benítez, donde se reportan al menos 250 mil damnificados.

LA SECRETARIA de Gobernación dijo que habló con la ministra, quien dijo que no es posible dar el dinero para Acapulco hasta que se resuelvan los amparos de por medio.

Eltip

“Es muy lamentable que estas cosas sucedan, porque se trata de la presidenta de la Suprema Corte, que en un escrito que me dirige, se compromete a aportar los recursos de los fideicomisos para beneficio de los damnificados de Acapulco y ahora cambian, ya están metiendo amparos y, con sus aliados del PAN, haciendo estas maniobras leguleyas”, dijo.

“No sólo fue la presidenta de la Corte, luego del oficio hay un acuerdo del Congreso, y firma hasta el representante del PAN y ahora se rajan, se echan para atrás”, añadió en la conferencia de prensa mañanera, realizada en la zona militar de Tijuana, Baja California.

Y continuó: “Ya no es sólo uno, son no sé cuántos amparos y la señora ni siquiera se pronuncia, ya no vuelve a hablar, mejor que nos diga que cambió de parecer o la presionaron o por qué no va a cumplir”.

Sin embargo, pidió a la gente del puerto de Acapulco y Coyuca de Benítez que no se preocupen, porque, dijo, no les va a faltar nada. Y es que, añadió, se cuenta con los recursos suficientes para la reconstrucción de las zonas afectadas por el meteoro. López Obrador cuestionó que “cómo es posible que tengan tantos privilegios los ministros que ganan 700 mil pesos mensuales”.

En tanto, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, confirmó que tuvo una reunión con la ministra Norma Piña, quien señaló que los amparos promovidos por trabajadores del Poder Judicial, y ahora con una acción de inconstitucionalidad promovida por senadores, no es posible dar dicho dinero a Acapulco hasta que se resuelvan.

300

Mil mdp costaría la reconstrucción de Acapulco.